

緒方 恋 さん（生徒会代表） 「新学期を迎えて」

長い休みが終わり、ようやく学校が再開されます。みなさんはどんな毎日を過ごしましたか。ニュースでは、毎日のようにコロナウィルス感染拡大が報じられ、たくさんの方が苦しい思いをされたり、亡くられる方も増え続けている状況にあります。私たちの身の回りにおいても、当たり前のことが当たり前ではなくなり、卒業式が縮小され、学級での最後の時間も少しさみしいものになってしまいました。しかし、暗く考えるばかりでは前に進むことはできません。今日の学校再開を機に、また一人一人が元気に、高い目標をもち、何事に対しても団結していきける学校を目指していきましょう。

さて、私は生徒会役員として今年は意識していきたいことがあります。それは、この東中学校を更に楽しく、そして意欲に満ちた学校にしたいということです。楽しい学校というのは、一部の人だけが楽しいというものではなく、この東中の生徒全員が仲間でいて居場所があって、安心して生活を送れる学校だと私は思います。今までの学校生活を振り返ってみて、みなさんの周りの人はいつも笑顔でしたか。何か悩んだりつらい思いをしていた人はいなかったでしょうか。冗談半分で言った一言で誰かを傷つけてしまったりしてはいませんか。私は、一人一人のほんの少しの気遣いや声かけ、そして思いやりの心で周りの人を笑顔にできると思います。それぞれ進級した今、お互いの良さに目を向け、認め合うことで、更にこの東中を高めることができるはずです。

5月にはさっそく生徒総会があります。今東中に必要なことは何か、生徒自らが行動できることはどんなことなのか。真剣に考えるチャンスです。4月の中旬から、みなさんをお願いすることも多くなるとは思いますが、生徒会活動への協力をお願いします。

最後に、これから先もコロナウィルスの影響で、集会ができなかったり活動が制限されたりすることはまだまだ続きそうです。日々のマスク着用、消毒、換気、互いの距離を保つなど最善の行動が取れるように、生徒それぞれで呼びかけ合う雰囲気をつくれたらと考えています。こういう時だからこそ、東中生みんなで力を合わせ一つになれるよう頑張っていきましょう。

第74回入学式 ようこそ88名の新入生

4月9日(木)に入学式を行いました。在校生の不参加などの制限の中、2・3年生を代表して 中川 七海 さん（生徒会長）が、新入生に向けて温かい歓迎のことばを述べました。

また、新入生を代表して 田上 志音 くんが「失敗を恐れず、新しいことにもチャレンジして、自分自身を成長させていきたい」と誓いの言葉を述べ、小泉 大翔 くんが教科書を授与されました。

今年は88名の新入生を迎えることができました。1年生には、これからの3年間の学校生活で多くのことに挑戦して、成功したり失敗も経験したりしながら、喜びや楽しみ、時に苦しみ、豊かな心と強い体をつくってほしいと思います。学習や部活動などにおいて、常に目標をもち、先輩や後輩、仲間とともに夢を追いかけて、充実した中学校生活を送ってほしいと願っています。



気品と風格のある学校



よろしくお願ひいたします

令和年2度の教職員異動で、高鍋東中に10名が転入しました。7日(火)の新任式では、谷口 小晴 さん(生徒会副会長)が歓迎の言葉を述べ、東中学校の伝統活動などについて紹介してくれました。転入された先生方のお名前と前任校等を紹介します。

楠田隆教頭先生（都城市立妻ヶ丘中学校より）

加治屋慶史先生（美郷町立美郷北学園より）

安在 典子 先生（新富町立富田中学校より）

黒木 直子 先生（育児休業からの復帰）

羽田 泰子 先生（川南町立唐瀬原中学校より）

横田 千夏 先生（都農町立都農中学校より）

兒玉 弘美 先生（都農町立都農中学校より）

大野佳代子先生（高鍋町立高鍋西中学校より）

副島 玲子 先生（高鍋町立高鍋東小学校より）

中井 彬子 先生（新規カウンセラー）

みんなでマスクを作りました

9日(木)に、2・3年生は全員が1人2枚を目標に、マスク作りをしました。

市販のマスクが品薄の中、再利用ができる手作りのとても貴重なmyマスクです。



